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2018-2019 年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第３回 通算１５３４回

２０１８年７月１７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 7/3 修正出席率

６８名 ３８名 ６０．３％ ９２．３％

 ゲスト：（なし） ビジター：メークアップ受付２１名

★会長あいさつ     柴田浩志会長

こんにちは。西

日本豪雨は大変

な被害になりま

した。200 名を

超える方が亡く

なられて、平成

では最大の被害

と言われていま

す。今回の豪雨、今までにない事だったと言

われています。日本は、これまでにも色んな

災害があったのですが、今までにないという

ことがずっと続いています。今回、亡くなら

れた方の 7 割以上が高齢者の方です。高齢の

ために避難が困難だったということもありま

すが、長く生きていたから、こんなことは無

いと言う過去の経験があり、避難が遅れたの

ではないかと思われます。私たちも改めて防

災の意識を高めて行かないといけないと思い

ます。今回の豪雨も、前線の位置がもう少し

変わっていたら、この地域にも大きな被害が

起きたかもしれません。是非、日頃からの防

災への意識を持って頂きたいと思います。

 まだ、地区からは今回の豪雨に対する義援

金等に関する案内は来ておりません。近日中

には、何らかの案内が来ると思いますので、

皆さんのご協力をよろしくお願いします。

 先週の水曜日に豊川クラブに幹事と共に表

敬訪問をして参りました。豊川クラブさんと

は合同例会等の交流の機会もありますので、

これからも連携して活動して頂くようにお願

いをして来ました。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

★委員会報告

雑誌広報委員会（熊澤委員長）

ロータリーの友 7 月号の読みどころ紹介

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ

直前会長・ｸﾗﾌﾞ戦略委員会

大木健市直前会長

 本年度は直前

会長と言うこと

で理事役員の一

員になっていま

す。今年度は、

地区研修協議会

をホストすると

いう年度ですので、柴田会長をしっかりと支

えて参りたいと思います。

 まだ、クラブ戦略委員長も仰せつかってお

ります。この委員会は、10 年先、20 年先のク

ラブの活動を考えるという委員会です。この

委員会の中にワーキング・グループを作りま

して、小野会員と太田会員が中心となって、

色々な企画を考えてもらっています。その一

つが、8 月 4 日に行います平和公園の「折り

鶴とキャンドルに平和の祈りを」という事業

です。本年度の社会奉仕委員会に事業を引き
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継ぎ開催します。この事業に対する皆様のご

協力をお願い申し上げます。

会計 水野太一会計

 本年度、会

計を仰せつか

りました。事

務局に協力し

てもらって 1
年を頑張りま

す。どこかの

大蔵大臣の様にならない様に、特に地区の行

事もホストをしますので、会計としてしっか

りと役目を務めたいと思います。1 年間よろ

しくお願いします。

職業奉仕委員会 大場篤委員長

 本年度、職

業奉仕委員長

を務めさせて

頂きます。4
月の地区研修

協議会で、「超

入門・職業奉

仕の入口」と

いう冊子を頂きました。これを読んで勉強し

ようと思っています。この冊子は 2013-14 年

度の地区の職業奉仕委員会の村井總一郎委員

長が著者になっています。今年の村井ガバナ

ーです。ロータリーの友 7 月号にも紹介され

ています様に「職業奉仕は任せろ」というこ

とで、職業奉仕で有名な方だそうです。

 職業奉仕委員会は、年に 1 回、職場例会を

開催する委員会だと認識をしています。昨年

度は、東海東京証券のオルクドールサロンで

の例会と地元のプロバスケットチームの三遠

ネオフェニックスの試合観戦と 2 回の職場例

会がありました。その前の年度は土井さんの

宇都宮工業さんでの職場見学例会でした。

 今年度は、1 月 15 日が予定の例会日です。

まだ何も決まっていません。それまでに勉強

をしまして、担当例会を行いたいと思ってい

ます。宜しくお願いします。

親睦活動委員会 大木悦子委員長

 本年度、親

睦委員長を仰

せつかりまし

た。親睦委員

会の活動は、

今期に入る前

から準備に入

っています。

親睦委員会メンバーの皆さんで、会員の皆さ

んに喜んで頂けるような行事を考えて行きた

いと思います。

 早速ですが、8 月 7 日にラグーナ蒲郡のマ

ンションで納涼例会を開催します。今回は、

会員のみで親睦を深めたいと思っています。

大勢の皆さんのご出席をお願いします。

雑誌広報委員会 熊澤克人委員長

 本年度、雑

誌広報委員長

を仰せつかり

ました。例会

でロータリー

の友の紹介を

させて頂きま

す。つたない

紹介ですが、皆さんお付き合いください。よ

ろしくお願いします。

 雑誌広報委員長として思っている事は、ロ

ータリーの事を知らない人に対して、もう少

しロータリーを理解してもらえるように出来

たら良いと思っています。出来ることは頑張

ってやっていきたいと思っています。1 年間

よろしくお願いします。

ニコボックス委員会 寺部良洋委員長

 この度、ニ

コボックス委

員長を仰せつ

かりました。

山本博史副委

員長、土井昌

司委員の 3 人

で務めさせて

頂きます。

 入会して 1 年経ちます。今回、ニコボック
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ス委員長を仰せつかるにあたり、「ニコボック

スについて」という書面を読ませて頂きまし

た。ニコボックスは、会員の喜び事、祝い事、

ちょっとした身の回りの出来事や近況披露、

御礼や感情表現など、様々な理由を付けて会

員が自発的に拠金するものと書かれています。

皆さんがニコニコしながら拠金するというこ

とが、非常に大切な事です。私自身、この立

場になった以上は、そこをしっかりと理解し

て、皆様がニコニコとして拠金出来るような

委員会にしたいと思っています。1 年間よろ

しくお願いします。

ロータリー財団委員会 石黒貴也委員長

 ロータリー

財団委員長を

拝命しました。

この委員会は、

ニコニコしな

くても良いの

で寄付をして

下さいという

委員会です。例年 180 ドルの寄付をお願いし

ています。財団の寄付の種類は、年次寄付、

恒久寄付、使途指定寄付金があります。昨年

度の地区の目標は、年次寄付が 150 ドル、ポ

リオ寄付が 30 ドルで、ポリオの 30 ドルに関

しては目標という形でした。今年の村井ガバ

ナーは、年次寄付 150 ドルは勿論ですが、ポ

リオ寄付 30 ドルは必達だと言われています。

 今年度については、総額 180 ドルの寄付の

お願いの仕方を考えて参りたいと思っていま

す。昨年度の当クラブの平均寄付額は約 150
ドルぐらいですので、180 ドルはなかなか大

変な数字です。皆様のご協力をお願いします。

 寄付したお金の中から、当クラブはクラブ

事業に対して補助金をもらっています。今度

の 8 月４日の平和公園イベント事業にも補助

金をもらっています。昨年までは、ミス愛知

を里帰りさせる会関連の事業に３年間補助金

をもらっていました。補助金をもらっている

クラブであると言う事も自覚をして頂ければ

と思います。寄付のご協力をお願いします。

米山奨学委員会 原田雄二委員長

 本年度、米

山奨学委員長

を拝命しまし

た。この委員

会は、私と杉

浦元保副委員

長、それから

特別顧問とし

て、本人のた

っての希望により来山会員の３名でやってい

きたいと思います。

 ロータリー米山奨学会は、日本に在留して

いる外国人流改正に対して奨学金を支給して

います。昨年、創立 50 周年を迎え、今年 51
年目に入りました。述べ 2 万 398 名の奨学生

を支援してきました。奨学金は、全て皆さん

からの寄付で成り立っております。是非とも、

米山奨学会の方への寄付もお願いします。

 この地区は、49 名の奨学生がいます。85
クラブで 49 名なので、もう少し増やして留学

生を支援して行きたいとのことです。皆さん

のご協力をお願いします。1 年間よろしくお

願いします。

★ニコニコボックス

 岩瀬 保さん 贈答品の御礼

 樅山修一会員 誕生日を祝って頂き

 岩瀬靖宏会員  〃

 奥村雅一会員 結婚記念日を祝って頂き

★地区からのお知らせ

今年もワール

ド・フード・フ

ェスタが開催さ

れます。現在チ

チケットの予約

を受け付けてい

ます。皆さんの

ご協力お願いし

ます。

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


